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– Вы извините, что я к вам обращаюсь… – соседка по сиденью в автобусе доверительно
нагнулась к моему уху, – но у меня проблема... Муж как-то странно себя ведет, может,
его приворожили... Вы не поможете? 

Конечно, это не делает чести моей сообразительности, но я две минуты молчала,
пытаясь переварить услышанное, и только потом спросила: «А почему, собственно, вы
решили, что я...»

      

– Ну, у вас такие кольца, – заговорщицки улыбнулась соседка. – Вы, наверное, гадалка.
Или ведунья...

  

Да, читатель, я ношу кольца. Могу даже согласиться с тем, что, возможно, они не
совсем обычные и на первый взгляд их многовато. Но поверьте – куплены эти украшения
в обычных магазинах и вовсе не с магическими целями – просто нравятся мне такие
украшения. Однако тот факт, что уже не первый раз – с формулировкой «у вас такие
кольца» – меня принимают за ворожею/гадалку/колдунью и так далее, несколько
изумляет... Неужели наше общество еще не переболело всевозможными экстрасенсами,
ведьмами, колдунами, чумаками и кашпировскими? И любой индивидуум, купивший пяток
серебряных колец, может дурить головы окружающим, изображая «мага и волшебника»
и обещая исцеление любых болезней, снятие порчи, приворот и черта в ступе?! 

Впрочем, о том, что нет, не переболело еще, свидетельствует многое. И телереклама
всевозможных «бабушек Кать» и «ясновидящих Матрен»; и дикий случай в Приморье,
когда больного ребенка повели не пойми к кому – выгонять бесов... Наверное, совсем
плохи дела и в российской медицине, и в самосознании россиян, коли вместо врачей и
психологов в ход идут бесы... 

Нет, я не могу назвать себя стопроцентно православной или стопроцентно убежденной
атеисткой. Я верю в то, что существуют силы, еще не известные науке, в том числе
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медицинской. Верю в эффект плацебо, в силу слов, в травы и многое другое. Но одно
знаю точно – не верю в тех, кто отчаянно рекламирует свои «нездешние силы» и берется
изгонять бесов из кого попало... 

Не будем спорить о том, существуют экстрасенсорные способности или нет. Поговорим о
том, что на вере в эти самые способности паразитируют сотни тысяч или откровенных
мошенников, или просто откровенно психически больных людей, и впрямь считающих
себя чем-то сверхъестественным. Не может быть, ну просто не может быть так, чтобы
только в одном городе ясновидящих, магов и колдуний развелось выше крыши. Если
люди с необычными способностями и есть, то они – штучный и крайне редкий товар. И
вряд ли стараются выделяться так, чтобы их даже в автобусе заметили. 

Поэтому если болит голова – идем к врачу, а если муж мудрит – сначала разговариваем
с мужем, а потом – с хорошим психологом. И помним: чаще всего кольца – это просто
кольца.

  

http://vladnews.ru/2787/Lichno_o_publichnom/Hranitelnitsa_kolets_i_nikakoy_magii
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